

177	UTBM Service communication	Est Républicain	16 novembre 2015
		Evenement	UTBM, Remise des diplômes, Axone, Montbéliard

Événement Le samedi 21 novembre est une journée clef pour l'Université de technologie avec 715 nouveaux diplômés honorés puis un gala jusqu'au bout de la nuit. Ça se passe à l'Axone à Montbéliard

Sur le tempo des années folles

C'EST ÉCRIT BLANC sur noir sur leurs polos. « Et toi, le 21 novembre, tu fais quoi ? » Parce que le 21 novembre, ça n'est vraiment pas un jour comme les autres à l'UTBM (Université de technologie Belfort-Montbéliard).

D'abord, dès 13 h 30 et devant un parterre de 2500 personnes (pas moins), 715 nouveaux diplômés seront à l'honneur. 577 ingénieurs, 106 masters, 32 docteurs et trois lauréats des prix de la fondation UTBM, ce qui fait de l'Université de technologie la 4^e plus importante formation d'ingénieurs en France. Ça mérite d'être dit.

Sept groupes donneront le « la »

L'université ne s'en prive pas. Normal. « En remettant 577 diplômés d'ingénieurs dans cinq spécialités en formation initiale, continue et en apprentissage, l'UTBM se positionne à la quatrième place des écoles d'ingénieurs françaises en nombre de diplômés par an », insiste-t-elle. En cumul, avec ses consœurs de Compiègne et de Troyes, les universités de technologie forment 9 % des ingénieurs sur le territoire



■ L'association des étudiants de l'UTBM signe l'organisation du gala samedi soir à l'Axone. 1400 personnes sont attendues.

Photo Francis REINOSO

national.

Des diplômés donc et, ensuite, un gala « annuel et de prestige » sur le thème des années folles organisé « depuis de longs mois » par l'association des étudiants de l'UTBM.

Dans le staff des 16 person-

nes qui signe l'organisation, les Parisiens Quentin Gerbeaux et Djamel Fellah, Alexander Vaz de Cannes et la Doloise Aurélie Peligand (notre photo), seule régionale de l'étape. Ils attendent 1400 personnes (diplômés, amis, familles, étudiants de

l'Aire urbaine). « Cette soirée d'exception ouverte au public mobilise 2000 bénévoles depuis des mois, 70 000 € de budget », résument-ils. « C'est un énorme défi avec deux événements simultanés. » La fête à l'Axone et deux repas, l'un pour 316

personnes dans les salons VIP de l'Axone concocté par les trois chefs du Crous, l'autre pour 76 personnes à l'Arianis à Sochaux.

Pour le gala, sept groupes donneront le tempo musical dont Chris Willsman, 58 Shots, Zero Talent, Nelho etc.

Côté logistique, des navettes sont prévues pour transporter les fêtards depuis les gares de Belfort, Montbéliard et de l'UTBM à Sevenans jusqu'à l'Axone. Aller et retour. Sur le versant prévention, les mineurs porteront un bracelet. L'achat d'alcool leur sera interdit. Ce soir-là, tout ou presque vibrera sur le tempo des années folles, façon Gatsby le Magnifique ou American Dream : la déco de la salle, les costumes...

Un feu d'artifice est prévu à 23 h 45 et une foule d'animations et de surprises attendent les fêtards. Mais chut. C'est top secret. Y'a plus de surprise sinon. Ben oui quoi...

Françoise JEANPARIS

☞ Pour la soirée gala à l'Axone, les places sont disponibles sur æ.utbm.fr/gala 25 € pour les membres de l'association, 30 € sur réservations, 35 € sur site. Ouverture des portes à 21 h samedi.